

du 1 au 12 décembre



Les lutins farceurs Léon et Noël ont fait leur grand retour...Au grand désespoir de la maîtresse: ils font plein de bêtises!



Nous avons décoré notre sapin de Noël!

...Et chaque jour un CP nous lit une devinette de Noël de notre calendrier de l'avent!



Nous avons découvert l'album "un flamboyant Père-Noël". Dès le mois de janvier, le très élégant père Noël décide d'explorer la Terre, à la recherche de sa tenue de fin d'année. Il s'envole sur son traîneau pour l'Écosse, le Japon, la Côte d'Ivoire et bien d'autres pays encore. Pendant son tour du monde, il essaie des vêtements, du plus sobre au plus étincelant: un kilt en tartan, un turban, un kaguran, (aux îles Samoan, il fait chou blanc!), des rubans, un boubou jaune safran...Mais il opte finalement pour un manteau blanc...très vite teinté de rouge par les belles fleurs du flamboyant!